

## Aktuelle Neuigkeiten - November 2025

### Soziales Medizinzentrum von Ahépé



Im Jahr 2025 haben wir das Medizinzentrum von Ahépé weiter regelmässig unterstützt und jeden Monat etwa 540 Franken beigetragen.

Dank dieser Hilfe konnten wir die Löhne von zwei Hebammen, einem Krankenpfleger und einem Teil des Labortechnikers bezahlen. Auch die Sauerstoffflaschen für den Kreisssaal konnten gekauft werden, wichtige Geräte, um jedes neue Leben sicher zu empfangen.

Wir haben auch den Fonds von 1.000 Franken für Familien in Schwierigkeiten weitergeführt, damit Menschen, die es sich nicht leisten können, trotzdem medizinische Betreuung erhalten.

Ein weiterer Fortschritt wurde im Januar 2025 erreicht: Die Ventilatoren in den Wartekorridoren wurden installiert, wie vom medizinischen Personal gewünscht, um während der heißesten Monate etwas Erleichterung zu bringen. Wir freuen uns, dass die Partnerschaft mit dieser öffentlichen Struktur auch für das ganze Jahr 2026 verlängert wird.

### Waisenhaus Centre Emmanuel

Das Centre Emmanuel bleibt ein Ort der Hoffnung für 14 Kinder und Jugendliche zwischen 3 und 20 Jahren, die eine komplette medizinische Versorgung erhalten.

Auf unserer letzten Reise haben wir viele schöne Momente miteinander geteilt: kochen, im Garten arbeiten, Kleidung waschen, Geschirr aufräumen und bei den Hausaufgaben helfen.

Einfache Gesten, die aber viel Nähe und Verbundenheit bedeuten.



### Schule für Gehörlose in Ahépé



Die Schule für Gehörlose hatte schwierige Monate, weil sie wegen Platzmangel geschlossen war. Dank einer Vereinbarung mit dem Schulinspektor wurde ein Klassenzimmer der Schule von Assikor den gehörlosen Schülern gewidmet. Heute besuchen 10 Jugendliche motiviert den Unterricht bei Hélène, die sie auf verschiedenen Niveaus unterrichtet. Viadellagioia übernimmt das Gehalt der Lehrerin, weil wir glauben, dass jedes Kind ein Recht auf Bildung hat.

### Die Reise im Oktober 2025



Oktober war ein besonderer Monat: Unsere Delegation ist zur jährlichen Reise von Viadellagioia aufgebrochen. Wie immer haben alle Teilnehmenden ihre eigenen Kosten übernommen, damit alle Mittel in die lokalen Projekte fliessen können.

Wir haben alle Projekte besucht, die seit 2016 umgesetzt wurden, ihren Zustand überprüft und Arbeiten an die Handwerker des Dorfes vergeben, um die lokale Wirtschaft direkt zu unterstützen. Jede Begegnung, jedes Lächeln erinnert uns daran, warum wir tun, was wir tun.

### Solidarität auf 360°

Durch den Kauf ihrer wunderschönen handgemachten Produkte unterstützt Viadellagioia weiterhin die Nähsschule von Ahépé, wo junge Auszubildende ein Handwerk lernen und ihre Zukunft aufbauen. Faden für Faden nähen diese Mädchen Unabhängigkeit und Würde.

### Weitere Hilfe und Dank

Wie jedes Jahr übernehmen wir die Schulkosten für Jugendliche aus Familien in schwierigen Situationen, kaufen Schulmaterial und bezahlen, wenn nötig, medizinische Behandlungen für diejenigen, die es sich nicht leisten können.

**All das ist nur dank euch möglich – dank eurer Unterstützung, eurem Vertrauen, eurem Herzen und eurem Wunsch, einen Unterschied zu machen!!**

**♥ DANKE, dass ihr Teil dieser Geschichte der Hoffnung seid ♥**